

## Sprachförderung in Kindertageseinrichtungen

- I. Zur übersandten Beschlussvorlage (AJJ -Sitzung am 13.06.2008) wird aus der Sicht von Käm angemerkt:

Käm geht davon aus, dass die Sprachberatung auf der Basis entsprechender Honorarverträge (und nicht durch städtisches – ggfls. neu einzustellendes – Personal) erfolgen soll. Der von der Stadt zu tragende Eigenanteil (für die Dauer des staatlichen Förderprogramm jährlich 5 850 €) stellt eine zusätzliche freiwillige (wohl sicher wünschenswerte) Leistung der Stadt dar. Mittel stehen hierfür im Haushalt 2008 nicht zur Verfügung.

Aus der Sicht von Käm wäre eine Entscheidung über das Projekt frühestens im Rahmen der Haushaltsberatungen 2009 möglich.

 In Abdruck: <sup>eh</sup> Ref. II

Stadt Fürth  
Jugendamt

III. JgA

29. Mai 2008

z. w. V. / Bitte R.

Fürth, 27.05.2008  
Kämmerei

